

Das Massivholzhaus



Mit modernem Holzbau kann nicht nur ein Maximum an Nachhaltigkeit und Umweltfreundlichkeit, sondern auch ein Maximum an Energieautonomie erreicht werden.

Die vorgefertigten Bauteile für Wände, Decken und Dach bestehen **aus Vollholzelementen**, die mittels Holzdübeln verbunden sind. Je nach Einsatzzweck sind die Bauelemente, etwa für Außenwände und Innenwände verschieden stark und selbst kleine Details wie Aussparungen für Steckdosen, Kabelkanäle und Leitungen bereits angelegt.

Diese Bauweise bringt viele Vorteile mit sich. Da wäre einerseits die extrem kurze Bauzeit. Und insbesondere ist das gesunde Raumklima in Häusern aus Vollholzelementen wirklich unübertroffen. Mehr über die Vor- und Nachteile in der folgenden Übersicht: